

Die Herzogenrather Bürgerstiftung braucht Ihre Ideen



Unter dem Motto: „Gemeinsam in die Zukunft“ können alle Herzogenrather Bürgerinnen und Bürger der Bürgerstiftung ihre Projektvorschläge, Ideen und Anregungen einreichen. Abgabetermin ist der 31. Januar 2011.

Gemeinsam mit den Gründungsstiftern und Mitgliedern des Stiftungsrates freut sich **der Vorsitzende der Bürgerstiftung, Christoph von den Driesch**, nun endlich den Startschuss für die operative Arbeit der **Stiftung** geben zu können.

Viele rechtliche Hürden waren auf dem Weg zur aktiven Bürgerstiftung zu bewältigen. Jetzt heißt es für die Mitglieder: **„Auf zu neuen Taten – zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger der Stadt Herzogenrath“**. Die für die Stiftungsgründung erforderlichen 80.000 Euro Stammkapital wurden erreicht. Darüber hinaus stehen 10.000 Euro aus Spendengeldern und Zinseinnahmen zur Verfügung. Geld, das dem Stiftungszweck entsprechend, zur Förderung für Projekte zur Bildung und Erziehung, Jugendhilfe, Kultur, Kunst und Denkmalpflege, Umwelt – und Naturschutz und Landespflege, Heimatpflege, Wohlfahrtspflege, Seniorenarbeit sowie sonstigen mildtätigen Zwecken in der Stadt Herzogenrath eingesetzt werden soll.

„Von Bürgern – für Bürger“ getreu diesem Grundsatz will die Bürgerstiftung von Anfang an alle Mitbürger aktivieren und für die Bürgerstiftung interessieren. Die Idee zum Auftakt einen **Wettbewerb** unter dem Motto: **„Gemeinsam in die Zukunft“** auszuschreiben, bei dem jeder mitmachen und seine Vorschläge zur Verwendung des Geldes einreichen kann, wird hoffentlich auf große Resonanz stoßen. „Wir hoffen, damit eine große Breitenwirkung in der Bürgerschaft zu erzielen“, erläutert von den Driesch.

Seine Mitstreiter für den guten Zweck sind ortsansässige Privat- und Geschäftsleute, denen sowohl die **Hilfe vor Ort** als auch die **Nachhaltigkeit** dieser Stiftung am Herzen liegen. **Dr. Heribert Mertens, stellvertretender Vorsitzender der Stiftung:** „Ich finde es sehr sinnvoll, selber helfen zu können. Dabei war es uns sehr wichtig kein politisch motiviertes Gremium aufzustellen“.

Wenn Sie Projektvorschläge, Anregungen und Ideen haben, wie das Stiftungsgeld eingesetzt werden könnte, dann senden Sie bis zum 31. Januar 2011 Ihre Vorschläge an:

Bürgerstiftung Herzogenrath
Vorsitzender Christoph von den Driesch
Rathausplatz 1
52134 Herzogenrath
Tel.: 02406/83-140
Fax: 02406/83-145
E-Mail: Christoph.vondenDriesch@herzogenrath.de

Natürlich ist das Gremium der Bürgerstiftung keine geschlossene Gesellschaft und weitere Interessierte sind jederzeit herzlich willkommen. Zustiftungen sind ab einer Höhe von 1000 Euro möglich, Spenden sind in jeder Höhe willkommen. Übrigens beide Varianten sind steuerlich abzugsfähig.

Die Bankverbindung der Bürgerstiftung Herzogenrath lautet:

Sparkasse Aachen
BLZ. 390 500 00
Konto Nr.: 1071697328

Die Herzogenrather Bürgerstiftung lebt von der Initiative ihrer Bürgerinnen und Bürger – von Ihrer Initiative – machen Sie mit!

Weitere Informationen über die Bürgerstiftung erhalten Sie auf der Homepage unter <http://buergerstiftung.herzogenrath.de>